
Ratsherr Hahn dankt der Verwaltung für die bisherige Umsetzung, fordert aber mehr “Drive” bei 
der Abarbeitung der Haushaltskonsolidierungsliste. 
 
Ratsherr Brandt fragt nach, warum bei einigen Feldern das Einsparvolumen noch nicht 
bezifferbar ist. Oberbürgermeister Unterlehberg erläutert, dass erst konkrete Zahlen geliefert 
werden können, wenn das Zeitziel erreicht ist. 
 
Der Ausschuss stimmt der Vorlage einstimmig zu. 
 
 


